



【募集】JAフレミズの活動報告や行事予定を載せてみませんか？活動報告や行事予定は県JA女性部事務局まで！

暑かった夏に終わりを告げ、すっかり秋らしくなりましたね！秋といえば食欲の秋☺
稲刈りも始まり、新米🍚が待ち遠しいです！
他にも、県内各地、美味しい旬が盛りだくさん✿
そして、今回も、フレミズの旬な話題をたっぷり皆様にお届けします🍁（八咫）



「フレミズ活動“わたしの一步”作文コンクール」で最優秀賞を受賞しました

JAやまがたフレッシュミズ部 部長 岸 裕美子さん



9月25日の農業新聞にも掲載されておりますが、2019年度「フレッシュミズ活動わたしの一步」作文コンクールにおいて、山形県代表・JAやまがたフレッシュミズ部 部長の岸裕美子さんが、全国最優秀賞をいただきました✿ 岸さん受賞おめでとうございます✿

岸さんは昨年からは部長になり、県女性協の総会・研修会にも参加され、JAを理解しながら、今地域のためにできること、部員が楽しんで活動しながら学ぶこと…など、自ら活動の準備をしたり、本当にフレミズ愛が溢れています☺

県フレッシュミズ部会のFacebookにもJAやまがたとして投稿もしてきていますので、活動がよくわかるのではないかと思います☺

10月の全国交流集会での発表、そして1月の全国女性大会で発表、是非がんばってくださいね☺

また、共に受賞された全国のフレッシュミズの皆さん！

おめでとうございます✿

これからもフレッシュミズ盛り上げて行きましょう!!（大場）



フレミズFacebookページが3年目に突入しました！

8月31日は! 831で「野菜の日」でした☺

山形県JA女性組織協議会フレッシュミズ部会のFacebookページを開設した記念の日です☺

3年目もフレッシュな活動報告を掲載していきますので、これからも是非よろしくお願いします🍁✿



ここでフレミズFBページについてあらためてご紹介します(^O^)

「山形県女性協と友達になる」または「フレミズ部会のFBページに『いいね!』をする」と、フレミズ部会の最新の投稿を受け取ることができます。

ぜひFBページに「いいね!」をお願いします。

県フレミズ部会の活動がより詳しく、より楽しく、たくさんの写真で知ることができます。

各JA女性部フレッシュミズの活動もたくさん紹介されていますよ！

また、JA女性部フレミズの行事予定または活動報告をフレミズ通信に掲載してみませんか？

写真メインの簡単な紹介でも大丈夫です！

JAをまたいだ活動など、交流が広がる可能性があります。ぜひ県JA女性部事務局までお気軽にお送りください。



令和元年度 フレッシュミズ研修会を開催しました

8月8日(偶然にも、この日はだだちゃ豆の日♡)、県フレッシュミズ夏の研修会を開催いたしました。県内4地区を一周しましたが、新たな発見求めて今年は庄内鶴岡に◎全員集合したところで、直売所見学へ(今回2カ所行けました◎)

午前中ともあり、旬の青果物が沢山並んでるなか、なかでもビックリしたのは、だだちゃ豆のコーナーの広さ◎20名以上の生産者のだだちゃ豆と試食の数々。どれもおいしかったです。一つ目の研修は、JA鶴岡女性部の渡部部長の園地にてだだちゃ豆収穫体験☆

日頃役員としてお世話になっている渡部部長ですが、今回のフレッシュミズ活動を快く受けていただき本当に有り難かったです。

暑い中、私は無言で収穫していましたが(笑)、皆さんお喋りしながら楽しく収穫していました。

お昼は、『やさいの荘の家庭料理 菜あ』にて、ランチ交流会!☺無農薬、無化学肥料の自家米のご飯をはじめとして、旬の地野菜を使った料理が並びました◎

自己紹介しながらランチを楽しみ、コーヒータイム☺にはデザートを食べながら皆でお喋りタイム♡

初めて参加してくれた部員さんもいて、話が弾み、時間はあっという間でした◎

二つ目の研修は、国内最北限で日本唯一の地域でもある鶴岡のシルク産業を学びたく、『羽前絹練(うぜんけんれん)』さんへ。

明治39年創業、大火もありましたが、90年有余の伝統と歴史ある工場。建物も純和風の木造建築で、昔の学校を思いださせるような長い廊下が印象的でした。創業当時の釜を用いた絹織物の精練工程が現在も行われています。

若い職人さんには、この伝統と歴史を是非次の世代にも継いでもらいたい思いでした…生地になるまでの養蚕の歴史までは研修出来なかったのが、各々是非この機会にご家族で学びに出掛けてほしいと思います。本当にあっという間の1日でした。

今回、漁協女性部と海での研修の案もありましたが、6月の地震の影響で今回は交流ができませんでした。なにかの形で応援したい思いもあり、鶴岡での研修会となりました。農繁期でもあり忙しい時期ではありましたが、県の研修会に初めて参加した方もおり、企画にも喜んでいただき次回も参加したいと嬉しい言葉もいただきました◎

年に2回しかない貴重な学びと交流のチャンスです◎ぜひまたご参加ください!

これから、冬の研修会に向けて企画していきますので、皆さんからのご意見お待ちしております◎

またの出会いを楽しみにしていますよ♡(大場)



東北北海道地区JA女性組織リーダー研修会に参加しました

8月22～23日福島県郡山市にて、東北北海道地区JA女性組織リーダー研修会が開催されました。組織活動体験発表では、各県の皆さん地元愛が溢れていて、その思いを仲間と活躍されている姿が印象的でした◎

見事！最優秀賞を受賞されましたのは福島県代表の増子さんでした✧惜しくも最優秀賞は逃しましたが、地元山形のさくらんぼひがしね女性部 工藤美津子さんの発表も心に残るものでした。

女性部の繋がり、絆の強さが地域を動かし一体になって活性化に繋がっていることに、まさに『JA女性 地域で輝け！50万パワー★』だなと感じました！

各県の発表をお伝えできないのは残念ですが、先輩方の頼もしさを感じ、また私達も50万パワーの一員であることを改めて感じ活力が生まれたように感じます◎

懇親会では、福島県女性部会長のごあいさつにも心を打たれました…震災から8年半、未だ風評被害が続くなか、農産物の放射能全袋検査をされており、一番安全が保証された食べ物であること。おもてなしで出してもらった新鮮なきゅうりや桃がなんとも言えず美味しい!!まだまだ苦しいが続くかも知れませんが、私達が福島の農産物の安心安全・美味しさを伝えることで、少しでも力になれば…目の前に並べられているお膳には地元食材を使った美味しいお料理ばかり◎心癒されました…*

二日目の記念講演、講師はフリーアナウンサーの大和田新さん。『伝えることの大切さ 伝わることの素晴らしさ』と題して講演いただきました。東日本大震災から8年…大和田さんは、東日本津波原発事故大震災という言葉で伝えていらっしゃるという…

東日本ってどこ？東日本という言葉で、福島の思いは伝わるのだろうか…被災地・被災者責任として、子や孫の世代に伝えて行かなければならない！

亡くなられた方、4000人…20000人と表現されますが、ひとりひとりの大切な命が失われ、未だ受け入れられず、悲しみ苦しみの中で残されたご家族は生きていらっしゃる…ひとりひとりに寄り添えることが出来れば…お話を聞きながら何も言えず、悲しみと苦しみと…涙が止まりませんでした。

会場には、震災後、ラジオで大和田さんとお話された方や、昨年の大地震で被害に遭われた北海道厚真町の女性部の方もいて、話をして涙されていました。

近年、悲しいことに大きな災害が続き、各地で災害がおこったことが忘れられていく風潮にもあるように感じます。地震や津波、原発の怖さ恐ろしさを自分の身に置き換え、日々家族や地域で話をし、伝え、備えていきましょう。

二日間、福島の皆さんありがとうございました◎そして、久々顔を合わせて沢山話が出来たフレミズ仲間◎次回また会えることを楽しみにしています。(大場)



東北北海道地区JA女性組織フレッシュミズリーダー研修会に参加しました

9月20～21日に福島で行われた、東北北海道地区フレッシュミズリーダー研修会に参加してきました◎
1日目の【研修1】では、「女性が創る地域と未来～フレッシュミズの役割～」と題して、JA全中くらしの活動推進アドバイザーの佐久間幸子先生よりご講演いただきました✧

私たちの活動が、JA自己改革に重要な役割であるとともに、JAは、わたしたちの組織なのだを再確認しました。楽しんで活動する事で、仲間を広げていけるように、明日から一歩前へ、一歩前へ、進んでいきましょう☺

【研修2】では、家の光協会の小松創一さんより「JA女性組織活動と家の光事業について」お話いただきました✧研修の最後に、参加者全員で、家の光9月号掲載の「ふく田くんのせいにした」を朗読して、1日目の研修を終了しました。



夜の交流会では、摺上亭大鳥の豪華な料理と全員参加の福島県産梨の皮むき大会で盛り上がり、参加者同士の交流を深める事ができました!! 皮むき大会では、なんと、県副部長の高橋さんが85センチで1位に輝きました☺

2日目の【視察研修1】では、JAふくしま未来農産直売所「こころ」吾妻店へ行きました。福島No.1の直売所だけあって、開店前なのに大行列、それにはビックリ👀しましたが、私も並んでお目当ての梨とさくら白桃をGETしてきました☺

【視察研修2】では、「四季の里」で、とんぼ玉のストラップ作りとガラスの絵付け彫りに分かれて、体験しました✧とんぼ玉は、簡単なのでオススメです☺お昼は、四季の里内の「いなか亭」で蕎麦を食べて、2日間の全日程を終了しました。

あっという間の2日間でしたが、フレミズのパワーと団結力が見られた、素晴らしい研修会となりました!!
これからも、フレミズを盛り上げていきましょう☺☺ (八鍬)

秋も深まってまいりました。読書の秋。スポーツの秋。そして食欲の秋!お芋に栗・かぼちゃ。梨にブドウ・林檎に柿。そして新米。美味しいものがあふれていますね!

先日、フレミズリーダー研修会に参加して参りましたが、東北・北海道の皆さんと交流し、意見交換しながら楽しく学ばせて頂きました。

さて、皆様。収穫作業もピークを迎えていることと思います。家事に育児に農作業とお忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。健康第一!身体に気をつけて、元気に頑張りましょう!(高橋)

県内フレミズの皆様へ



【募集】 ○Facebook を開設しています。フレミズ部会の Facebook ページに「いいね!」をお願いします。

「いいね!」をすると、フレミズ部会の新規投稿のお知らせを受け取ることができます。

○JAフレミズの行事予定を載せてみませんか?

JAをまたいだ活動で、交流が広がる可能性があります! 行事予定は県JA女性部事務局まで!

※フレッシュミズ通信に掲載した写真は、県女性協のホームページまたはフェイスブックに載せているものもあります。

URL : http://www.nokyo.jp/modules/601jyoseibu/index.php?content_id=1

フレミズ部員、随時募集中です!! お気軽に近くのJA・フレミズ部員までお声掛けください!

【お問い合わせ先】 県JA女性協事務局(担当:芦野、鈴木) TEL : 023-634-8116 E-mail : keiei@nokyo.jp